

Vacances – merveilleuse présence de Dieu

La première lecture de la Liturgie de la Parole de ce 13^{ème} Dimanche du temps ordinaire n'est composée que de 4 versets, et c'est elle que je tiens à vous laisser comme un fil rouge et comme une *sagesse* pour tout l'été :

« Dieu n'a pas fait la mort, il ne se réjouit pas de voir mourir les êtres vivants.

Il les a tous créés pour qu'ils subsistent ; ce qui naît dans le monde est porteur de vie : on n'y trouve pas de poison qui fasse mourir. La puissance de la Mort ne règne pas sur la terre, car la justice est immortelle.

Or, Dieu a créé l'homme pour l'incorruptibilité, il a fait de lui une image de sa propre identité.

C'est par la jalousie du diable que la mort est entrée dans le monde ; ils en font l'expérience, ceux qui prennent parti pour lui » (Sagesse 1, 13-15 ; 2, 23-24).

Pour ne pas tomber dans un piège de *prendre parti pour le diable* et la mort qu'il sème, il nous faut rester attentifs à la parole de Dieu et à sa merveilleuse présence dans notre vie.

Lors de vacances, on peut abandonner certaines occupations, mais garde à nous d'abandonner le Seigneur. Restons à son service, au service de la Vie.